

LA TERCERA (STGO-CHILE)		
8.61x12.02	2	Pág. 29
16.08.2003	2824626-0	

4 6 2 6

SEGUN EXPERTO DE LA ONU

## Cuestionan desarrollo humano en Chile

En Chile habría graves deficiencias que impiden asegurar la defensa de los derechos humanos. Así lo señaló ayer en Brasilia el experto de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (ONU), Arjun

Segunpta, quien realiza una gira por Sudamérica y está encargado de escribir un informe sobre cómo actúan los gobiernos en la defensa de los derechos al desarrollo humano, que se divulgará en abril de 2004.

Según el vocero de la ONU, Chile ha seguido las orientaciones del Consenso de Washington pero es deficiente en la garantía de los derechos humanos. El convenio es un conjunto de políticas económicas y ajustes fiscales severos



establecidos a los países -las últimas dos décadas- por Estados Unidos y el Fondo Monetario Internacional (FMI).

El representante de la ONU destacó que Chile ha logrado buenos índices en lo que se refiere a su Producto Interior Bruto (PIB) nacional y al comercio exterior, pero que tiene una mala distribución de la renta entre sus habitantes, lo que aumenta las desigualdades sociales.